

RINGKASAN

Manajemen Kesehatan dan Penanggulangan Penyakit Pada Penggemukan Domba di PT. Agro Apis Palacio Magetan – Jawa Timur. M. Dicka Firdaus, NIM C31200517, Tahun 2002, 50 hlm., Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Theo Mahiseta Syhaniar., S.Pt., M.Si (Pembimbing Utama).

Usaha Peternakan tidak terlepas dari adanya peran manajemen kesehatan. Manajemen kesehatan pada ternak dapat dipahami sebagai proses perencanaan, pengorganisasian, pengarahan, dan pengendalian faktor dengan mengoptimalkan sumber daya produksi. Tujuan Magang ini adalah Memproleh ketrampilan dan pengalaman kerja secara langsung di bidang usaha *fattening* domba, meningkatkan ketrampilan, pengetahuan pengetahuan dalam memelihara ternak domba, membandingkan ilmu yang di peroleh dalam perkuliahan dengan praktik yang dilakukan di lapang dan melatih mahasiswa untuk lebih kritis, mampu menambah wawasan serta pengetahuan khususnya usaha domba *fattening*.

Kegiatan magang ini dilaksanakan mulai 1 Agustus sampai dengan 31 september 2022 di PT. Agro Apis Palacio, Dusun Meri, Desa Summersawit, Kecamatan Sidorejo, Kabupaten Magetan, Jawa Timur. PT. Agro Apis Palacio merupakan perusahaan yang bergerak di bidang peternakan ruminansia, produksi pakan instan, dan pakan konsentrat.

Hasil kegiatan Magang yang dilakukan di PT. Agro Apis Palacio, Magetan meliputi pemeliharaan ternak, hijauan pakan ternak, pemberian pakan, program kesehatan dan pemasaran. Program kesehatan pada ternak merupakan salah satu aspek yang diperhatikan dalam pemeliharaan domba. Program tersebut bertujuan agar domba dalam kondisi yang baik dan memberikan penanganan pada domba yang teridentifikasi menderita penyakit.

Program pengendalian penyakit pada domba di PT. Agro Apis Palacio dengan melakukan antisipasi, identifikasi, dan penangan tepat pada ternak. Pengendalian penyakit domba di PT. Agro Apis Palacio Magetan bertujuan untuk menjaga dari serangan penyakit agar tidak menyebar dan tertular pada ternak lain.

Kegiatan hasil magang yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa manajemen kesehatan dan penanggulangan penyakit di PT. Agro Apis Palacio terlaksana dengan baik. Kegiatan ini meliputi desinfeksi pada kandang, pembersihan dari sisa sampah dan kotoran yang dilakukan setiap hari, pembersihan sisa pakan dan air minum yang dilakukan rutin pada pagi dan sore hari, dan penanganan pada ternak yang terserang penyakit serta pengontrolan setiap hari dilakukan dengan baik.

Saran dari kegiatan manajemen kesehatan di PT. Agro Apis Palacio yaitu pada sampah yang berada di lingkungan kandang sebaiknya dibersihkan, untuk sisa bangunan seperti kayu dan paku sebaiknya dibuang karena dapat membahayakan bagi ternak. Selain itu untuk air minum pada ternak sebaiknya dibuang dan diganti baru sehingga air minum pada ternak tidak kotor dan bau.

Kata Kunci : Kesehatan, Penanggulangan Penyakit, Domba, PT. Agro Apis Palacio Magetan